

sábado 7 de octubre de 2023

La Laguna refuerza las medidas de seguridad del polideportivo de Bajamar

El Ayuntamiento ha culminado los trabajos de mejora en el vallado perimetral del recinto y los sistemas de protección de estas instalaciones



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Deportes y el Organismo Autónomo de Deportes (OAD), ha mejorado recientemente las medidas de seguridad existentes en el polideportivo de Bajamar para el uso y disfrute de la población de este enclave lagunero.

El concejal lagunero responsable del Área y presidente del OAD, Badel Albelo, detalla que, entre otras acciones, se ha habilitado un mallado de refuerzo y se han

instalado nuevos sistemas de protección en las canchas exteriores, que era una de las principales reclamaciones de los usuarios y usuarias de dicha infraestructura.

“El Ayuntamiento de La Laguna se ha fijado el objetivo de mantener en las mejores condiciones posibles todas nuestras instalaciones públicas dedicadas al deporte para seguir fomentando hábitos saludables entre las distintas generaciones laguneras, lo que a buen seguro repercutirá en su bienestar y en su calidad de vida”, aseveró Albelo.

Con este objetivo en mente, el Consistorio ha diseñado un plan de actuaciones y un cronograma con el que se irán mejorando diferentes instalaciones deportivas del municipio, teniendo siempre en cuenta las valoraciones vecinales recopiladas y las recomendaciones de los técnicos expertos en la materia.

En esta línea, se concluyeron hace menos de un mes las obras de adecuación del muro y las medidas de protección del campo de fútbol de Punta del Hidalgo, que significaron una mejora significativa del complejo y una optimización de los diferentes campos y canchas deportivas disponibles.